

Beschluss über die Einleitung betreffend die Änderung des Bebauungsplanes 75409/04
Arbeitstitel: Friedrich-Naumann-Straße in Köln-Porz-Eil, 2. Änderung

Vorlage 3594/2014

hier: Begründung der Dringlichkeit

- Dringender und kurzfristiger Handlungsbedarf für die Unterbringung Asylsuchender.
- Die Stadt hat die leer stehende Halle des ehemaligen Baumarktes als zeitlich befristete städtische Notaufnahme für Flüchtlinge beschlagnahm.
- Der Bebauungsplan "Friedrich-Naumann-Straße" muss dringend geändert werden, weil seine Festsetzungen einer Genehmigung als Notunterkunft entgegenstehen.
- Die Nutzung soll noch dieses Jahr aufgenommen werden, deshalb ist die Beratung in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 27.11.2014 und in der Bezirksvertretung Porz am 09.12.2014 dringend geboten.